

Situation dramatique pour l'Administration Pénitentiaire

Le 14/05/2024

Ce matin vers 11 heures, au niveau du péage d'Incarville des agents PREJ de Caen ont été visés par des tirs d'individus lourdement armés au cours d'une évasion.

Le bilan est désastreux puisque 2 de nos collègues sont malheureusement décédés et 3 sont grièvement blessés.

L'UFAP demande :

- Une prise en compte sérieuse et réelle des risques : leur évaluation et les niveaux d'escorte qui en résultent ne doivent plus être revus à la baisse pour s'adapter aux moyens sous-calibrés d'une administration aux abois.
- **des moyens humains et matériels** en conséquence pour avoir une capacité de réponse adaptée pour chacune des missions

Toutes nos pensées se dirigent vers les proches des agents défunts en ces circonstances dramatiques ainsi qu'aux agents du PREJ de Caen lfs et à l'ensemble des personnels de l'administration pénitentiaire.

La secrétaire locale.

SOUTIEN AUX COLLÈGUES
SOUTIEN AUX FAMILLES

